

Sánchez aborda el inicio del curso político como una campaña electoral

El Gobierno se reúne en una finca de Toledo para planear reformas ante unos meses de incertidumbre política

CARLOS E. CUÉ, Madrid
Pedro Sánchez reunió ayer en la finca de Quintos de Mora, en Toledo, a todos sus ministros para hablar de los grandes temas del futuro, de las reformas para va-

rias legislaturas. Sin embargo, el equipo del presidente es consciente de que la incertidumbre política es enorme y de que el Gobierno puede tener sus días contados.

No está descartado un adelanto electoral. Por eso el Gobierno arranca el curso político después de este encuentro con la idea de convertir el Ejecutivo en un gran escaparate electoral, llenar la agenda de medidas progresistas de recuperación de derechos y mejora de los servicios públicos y prepararse para una larga campaña electoral hasta mayo de 2019, fecha de las elecciones municipales y autonómicas en las que PSOE y Podemos podrían lograr una importante cantidad de poder.

El curso político se convierte así para el Gobierno, según fuentes del Ejecutivo, en una especie de campaña electoral permanente no declarada en la que Sánchez y su equipo tratarán de sacar el máximo partido al privilegio de tener el poder y la iniciativa. "Estar en el Gobierno es la mejor campaña electoral posible. Tú no haces promesas, tomas decisiones y las llevas al Parlamento. Si no salen, puedes presionar a tus socios y culparles políticamente. Desde ahora vamos a estar en campaña permanente", resume un dirigente. PÁGINAS 14 Y 15

Los fondos buitres fuerzan cada vez más desahucios

LUIS DONCEL, Madrid
Los desahucios se están calentando de nuevo por los fondos buitres. No hay datos oficiales sobre el número de hipotecas en sus manos, pero a medida que los bancos se han ido deshaciendo de los activos inmobiliarios considerados tóxicos, estas empresas opacas los han ido comprando.

Un estudio cifra en más de 50.000 millones de euros la venta de carteras hipotecarias morosas realizadas por los bancos en 2017, con operaciones estrella como la compra de Blackstone al Santander del ladrillo del Popular, o la de Cerberus al BBVA. Cuando estos fondos se hacen cargo de las deudas pendientes, la presión aumenta sobre unos deudores cuya situación de partida ya es vulnerable. PÁGINA 36

El café de Colombia vive su peor crisis en una década

SANTIAGO TORRALBO, Bogotá
El sector del café afronta en Colombia su peor crisis en una década. La caída por debajo de un dólar por libra —el equivalente a 453 gramos— del precio internacional del grano ha golpeado con fuerza a los caficultores que viven con desesperación la depreciación paulatina del que es su sustento. Su valor ha caído un 32% desde 2016. PÁGINA 38



El Papa y el primer ministro irlandés Leo Varadkar. / G. BORGIA (AP)

La nueva Irlanda recibe al Papa con reproches

DANIEL VERDÚ, Dublín
El papa Francisco aterrizó ayer en Irlanda, país en el que el catolicismo aún tiene influencia pero que ha cambiado mucho en los últimos años. Hoy tiene un primer ministro gay, Leo Varadkar, ha despen-

alizado el aborto y los matrimonios homosexuales. Varadkar se lo recordó al Papa. Y también que en la cuestión de los abusos sexuales por parte de religiosos "hay que tomar medidas, se debe pasar de las palabras a la acción". PÁGINA 5

La tensión por los lazos amarillos crece en Cataluña

CRISTIAN SEGURA, Barcelona
La colocación de lazos amarillos en el espacio público está causando una creciente tensión entre los partidarios y los detractores de la independencia en Cataluña. En los últimos meses, se han disparado los enfrentamientos entre quienes ponen los símbolos y quienes los retiran. Ayer mismo, una mujer fue agredida por un hombre cuando quitaba lazos en Barcelona. PÁGINAS 16 Y 17

Los fiscales progresistas piden también amparo para Llerena

Torra cumple 100 días de mandato entre acusaciones de sectario

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Las cartas inéditas de Salvador Dalí

PÁGINAS 23 A 25

EL PAÍS SEMANAL



Sebastião Salgado retrata a los indios amazónicos

Entrevista a Yuval Harari, autor de 'Homo Sapiens'

EL ÉXODO VENEZOLANO | 2. Las fronteras cercanas

EL PAÍS viaja a las zonas calientes de la crisis migratoria latinoamericana

Brasil, Ecuador, Perú, destinos de una huida

H. MENDOÇA / S. ESPAÑA / J. FOWKS
Paracaima / Guayaquil / Lima
Brasil es un polvorín, con posibilidades de ataques xenófobos. Ecuador, un país de paso, que hay que cruzar rumbo a Perú. Perú, un lugar que no era el imaginado. Estos son tres de los destinos del éxodo venezolano. PÁGINAS 2 A 4



PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

